

まるいわ浩二

まるいわ



ふるさと創生に

情熱と愛情!!

ふるさと南区の発展を北海道の確かな未来につなげるとの強い想いで、道政での活動を続けています。新たな時代の北海道を切り拓くための可能性が南区には豊富に存在します。それらを最大限に引き出すため、より一層力を尽くす決意です。皆さまのご支援を賜りますようお願い申し上げます。

民間の力を活かした地下鉄真駒内駅周辺の一体的再整備

民間の「アイデア」「投資」「実現力」を呼び込み、活力の連鎖を創出

- ◆地下鉄・バスなどの交通結節点としての機能強化
- ◆商業施設の充実
- ◆子育て・教育環境の整備
- ◆医療・福祉施設の充実・強化
- ◆公共施設の利便性向上



南区の「可能性」が北海道の社会・経済の未来を支える!

南区には札幌発展の原点とも言えるレガシーが存在します。札幌冬季五輪(1972年)の舞台となった競技場を有する道立真駒内公園と地下鉄真駒内駅周辺の再整備は、未来に向けて飛躍するエンジンになります。高めた地域力を札幌、そして北海道の未来へとつなげる取り組みを全力で推し進めます。

札幌発展のレガシーを再整備

道立真駒内公園の整備・利活用が広げる可能性

- ◆スポーツ振興・健康づくり
- ◆子育て・コミュニケーション促進
- ◆音楽・芸術・文化の発信拠点
- ◆北海道の食の魅力発信
- ◆防災拠点・救急医療の中継基地



【まるいわ浩二プロフィール】昭和44年札幌市生まれ。真駒内緑小、真駒内中、札幌第一高校卒業。北海学園大学自主退学後、札幌市消防局入局。平成27年北海道議会議員初当選。現在2期目。道議会人口減少問題・地方分権改革等調査特別副委員長、自民党道連副幹事長など